بيت التمويل الكويتي Kuwait Finance House

التاريخ: 25 أكتوبر 2018 م الموافق: 16 صفر 1440 هـ الإشارة: 10/10/**636/**/2018

السيد/ الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية تعيين رئيس المخاطر لمجموعة بيت التمويل الكويتي

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بمتطلبات المادة رقم 4-1-9/1 بشأن "الإفصاح عن أي تغيير في أعضاء الإدارة العليا والتنفيذية" من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، نود الإفادة بما يلي:

صدر قرار إداري بتعيين السيد / جهاد محمد البنداري في منصب "رئيس المخاطر لمجموعة بيت التمويل الكويتي" وذلك بعد الحصول على موافقة بنك الكويت المركزي.

مرفق لكم نموذج الملحق (11) "الإفصاح عن المعلومات الجوهرية"، هذا وقد تم تزويد السادة / هيئة أسواق المال بنسخة منه.

> وتفضلوا بقبول فائق الإحترام، مازن سعد الناهض

Date: 25 October 2018 16 Safar 1440

الرئيس التنفيذي للمجموعة

Group Chief Executive Officer

Ref: 10/10/1036 /2018

To: CEO - Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

Subject: Disclosure of Material Information Appointment of KFH Group Chief Risk Officer

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to the requirements of Article 4-1-1/9 'Disclosure for change in Members of Senior/Executive Management' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to report the following:

Based on CBK Approval, KFH has issued an internal resolution regarding the appointment of Mr. Gehad Mohamed El-Bendary as KFH Group Chief Risk Officer.

Attached is the Appendix (11) 'Disclosure of Material Information' for your reference. A copy of the same has been submitted to Capital Markets Authority.

Best Regards, Mazin S Al Nahedh

> بيت التمويل الكويتي Kuwatt Finance House

KUWAIT FINANCE HOUSE, KSCP | State of Kuwait Headquarters Trade Registration No 26066 | Paid Up Capital KD 634,226,291.100 PO Box 24989, Safat 13110, Kuwait T: +965 22455862 - +965 22429943 | F: +965 22413920 E: corp@kfh.com | www.kfh.com





بيت التمويل الكويتي، ش م شد ع| المركز الرئيسي في دولة الكويت رقم السجل التجاري ٢٦-٢٦ | رأس المال المنفوع -١٣٤، ٢٢٦، ٢٢٦ د تك ص.ب ٢٤٩٨٩ . الصفاة ١٣٦١٠ - الكويت ت: ٢٢٤٥٥٨٦٢ - ٢٢٤ ٢٩٩٤ - في: ٢٢٤٥٢٩٢ ٢٢٤ ٢٢٤ ٢٢٩ البريد الإلكتروني: www.kfh.com |corp@kfh.com 25 October 2018 Kuwait Finance House (KFH) 25 أكتوبر 2018 بيت التمويل الكويتي (بيتك)

Appendix (11)

Disclosure of Material Information Form

Appointment of KFH Group Chief Risk Officer

ملحق رقم (11) نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

تعيين رئيس المخاطر لمجموعة بيت التمويل الكويتي

Disclosure of Material Information

الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

| Date | التاريخ |
|---|--|
| 25 October 2018 | 25 أكتوبر 2018 |
| Name of the Listed Company | اسم الشركة المدرجة |
| Kuwait Finance House (KFH) | بيت التمويل الكويتي "بيتك" |
| Material Information | المعلومة الجوهرية |
| Based on CBK Approval, KFH has issued an internal resolution regarding the appointment of Mr. Gehad Mohamed El-Bendary as KFH Group Chief Risk Officer. | صدر قرار إداري بتعيين السيد / جهاد محمد البنداري في منصب "رئيس المخاطر لمجموعة بيت التمويل الكويتي" وذلك بعد الحصول على موافقة بنك الكويت المركزي. |
| Effect of the Material Information on the Company's Financial Position | أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة |
| Managing the various risk profiles facing KFH Group in an effective and efficient manner that will result in a positive impact on the Financial Position of KFH Group. | إدارة أنماط المخاطر المختلفة التي تواجه مجموعة بيت التمويل الكويتي بشكل فعال وكفء مما يكون له أثر إيجابي على المركز المالي لمجموعة بيتك. |

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself. يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشيهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكام مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

de An

